

Par ce beau Dimanche où la température atteignit 20° vers midi, ils furent 150 équipes de 4 relayeurs à parcourir 42 km à travers les vignobles et les côteaux du Gaillacois. Le parcours mi-route, mi-trail fût composé de 3 étapes :

- une boucle ancrée sur la cave de Rabastens
- une étape de Rabastens à Surs
- et finalement, une étape de Surs à Gaillac

Attendez, je vous vois froncer les sourcils ! J'ai bien écrit 4 relayeurs et il n'y a que 3 étapes ! Non, il n'y a pas d'erreur : cette année, l'originalité a consisté à faire courir DEUX relayeurs sur la 1ère étape, les deux relayeurs devant franchir la ligne d'arrivée en même temps.

Alignés sur cette 1ère étape, les deux Laurents du club (Laurent V. - le Vieux, mais vaillant ! - et Laurent L - le Lièvre -) ont explosé le classement !

Jean-Pierre et Jérôme ont fait du mieux possible mais n'ont pu conserver le rang acquis par les Laurents !

Nature-Trail

Distance

Qui

Place

Temps

RELAIS 1 DUO

90%

9,80

Laurent VIDALENC / Laurent LEBLANC

13°

00:45:17

RELAIS 2 SOLO

50%

15,60

Jean-Pierre THOLLET Laurent VIDALENC (Accompagnateur)

117°

01:26:50

RELAIS 3 SOLO

70%

16,10

Jerome DELAMARCHE

96°

01:27:16

Ensemble

41,50

Equipe

COUSTALATS

78°

03:39:23

Notons que Jean-Claude (le Traître) a couru avec une autre équipe. Mais comme on l'aime bien, on appréciera son temps : il a parcouru la 2ème étape en 01:19:01 et arrive en 67ème position !